

Great Eastern Indonesia Luncurkan GREAT Accident and Life Protection, Perlindungan Asuransi Kecelakaan dan Jiwa Sekaligus



Jakarta, 20 Januari 2023 – Seiring dengan longgarnya kebijakan protokol kesehatan pasca pandemi Covid-19, mobilitas masyarakat telah mengalami peningkatan. Misal, baru-baru ini, pada saat momentum libur Natal 2022 dan Tahun Baru 2023 (Nataru), sebanyak 16,36%¹ penduduk Indonesia atau sejumlah 44 juta penduduk memanfaatkan libur dengan melakukan perjalanan. Angka tersebut meningkat 26% jika dibandingkan dengan tahun 2021.

Peningkatan mobilitas masyarakat Indonesia tersebut juga berdampak terhadap peningkatan risiko terjadinya kecelakaan. Kepolisian Republik Indonesia merilis data angka kecelakaan lalu lintas di Indonesia per September 2022² sejumlah 94.617 kasus. Data tersebut meningkat 34,6% dibandingkan dengan tahun sebelumnya sejumlah 70 ribu kasus. Jumlah korban meninggal per data terbaru tersebut mencapai 19.054. Data tersebut menunjukkan bahwa kecelakaan merupakan salah satu risiko kehidupan yang dekat dengan kehidupan masyarakat Indonesia.

Melihat hal tersebut, Great Eastern General Insurance Indonesia bersama dengan Great Eastern Life Indonesia meluncurkan produk asuransi **GREAT Accident and Life Protection** sebagai wujud dari komitmen untuk memenuhi kebutuhan perlindungan masyarakat Indonesia dari segala jenis risiko kecelakaan. Produk ini merupakan gabungan antara asuransi umum dan jiwa yang memberikan kemudahan, efisiensi Premi serta banyak manfaat lainnya.



“Produk GREAT Accident and Life Protection memiliki jaminan meninggal dunia akibat kecelakaan atau bukan karena kecelakaan, cacat tetap atau sebagian, biaya pengobatan, dan biaya-biaya atau santunan lainnya akibat kecelakaan,” jelas **Cong Chun Ling, Marketing Director Great Eastern General Insurance Indonesia**.

Lebih lanjut, Chun Ling menjelaskan hal yang melatarbelakangi lahirnya GREAT Accident and Life Protection dari sisi kebutuhan pasar, “Yang melatarbelakangi dibuatnya produk ini adalah adanya kebutuhan masyarakat untuk memiliki perlindungan yang komprehensif atas kecelakaan diri, jiwa dan biaya pengobatan. Produk ini memiliki 2 jaminan sekaligus dalam 1 Polis dengan layanan tambahan klaim *cashless* untuk biaya pengobatan akibat kecelakaan.”

GREAT Accident and Life Protection memiliki 4 keunggulan utama, yakni:

- **Simpel.** Proses pengajuan asuransi yang mudah tanpa pemeriksaan kesehatan.
- **Premi Terjangkau.** Dengan satu kali pembayaran Premi mulai dari Rp. 68 ribu untuk mendapatkan Manfaat Asuransi sampai dengan Rp. 1 miliar.
- **Jangkauan Luas.** Tersedia lebih dari 1.000 rumah sakit rekanan di seluruh Indonesia untuk klaim *cashless* biaya pengobatan akibat kecelakaan.
- **Komprehensif.** Terdapat 12 perlindungan tambahan seperti biaya pengobatan alternatif *sinshe*, biaya penggantian kehilangan atau perbaikan kerusakan barang pribadi, beasiswa untuk anak, santunan pembayaran angsuran cicilan yang dapat dipilih oleh nasabah jika mengalami kecelakaan, tidak ada potongan klaim, termasuk jaminan saat mengendarai sepeda motor dan kegiatan olahraga non-profesional, dan berlaku 24 jam di seluruh dunia.

Secara resmi, produk GREAT Accident and Life Protection telah diluncurkan kepada publik pada 12 Januari 2023. Produk ini dipasarkan melalui 12 kantor cabang, pemasaran dan penjualan Great Eastern General Insurance Indonesia dengan bantuan lebih dari 400 agen aktif dan lebih dari 25 broker rekanan.

Baik Great Eastern General Insurance Indonesia maupun Great Eastern Life Indonesia optimis produk ini dapat diterima dengan baik oleh masyarakat Indonesia dan menjadi solusi perlindungan mereka dalam mengatasi risiko kecelakaan. Ketika masyarakat telah memiliki perlindungan yang komprehensif, mereka bisa menjadi lebih tenang dalam menjalani hidup dan meraih berbagai aspirasi mereka untuk jadi hebat, Reach for Great.

Tentang Great Eastern General Insurance Indonesia

PT Great Eastern General Insurance Indonesia didirikan pada tahun 1994 adalah perusahaan asuransi umum yang dimiliki oleh Great Eastern General Insurance Limited yang merupakan anak perusahaan Great Eastern Holdings. PT Great Eastern General Insurance Indonesia mayoritas dimiliki oleh Great Eastern Group dan PT Suryasono Sentosa. Great Eastern Group didirikan tahun 1908, saat ini memiliki aset lebih dari S\$100 miliar dan melayani lebih dari 13 juta pemegang polis di Singapura, Malaysia dan Indonesia. Great Eastern Group merupakan bagian dari Grup Bank OCBC, bank Singapura yang tertua. Great Eastern Group memiliki kekuatan finansial dan counterparty credit ratings “AA-” dari Standard and Poor’s sejak 2010.

PT Great Eastern General Insurance Indonesia berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dengan izin usaha No. 471/KMK.017/1994 sesuai Keputusan Menteri Keuangan Republik Indonesia. PT Great Eastern General Insurance Indonesia menyediakan produk asuransi umum yang komprehensif untuk memenuhi kebutuhan asuransi *corporate* dan *personal* melalui jaringan kantor cabang, pemasaran dan penjualan yang tersebar di seluruh Indonesia untuk mendukung produk melalui bancassurance, agen, broker dan *direct channel*. Perusahaan berkomitmen menyediakan produk dan layanan asuransi yang inovatif untuk memenuhi kebutuhan pelanggan yang beragam, menawarkan mulai dari perlindungan dasar hingga solusi asuransi yang kompleks untuk Properti, Marine, Rekayasa dan Konstruksi, Kendaraan Bermotor dan asuransi Tanggung-jawab Hukum serta kebutuhan-kebutuhan asuransi umum lainnya.

Beberapa Penganga yang diterima oleh Great Eastern General Insurance Indonesia di tahun 2022 antara lain Indonesia Top 50 Insurance Awards 2022 dari The Economics untuk Asuransi Umum dengan Asset 1-5 Triliun, Predikat “Excellent” untuk Asuransi Umum kelompok Gross Written Premium Rp. 250-500 Miliar dari InfoBank, Indonesia Best Workplace for Women Awards 2022 kategori Asuransi Umum dalam Committing Inclusive Recruitment dari HerStory, member Warta Ekonomi, Best General Insurance 2022 kelompok Ekuitas Rp. 500 Miliar - Rp. 1 Triliun dari Media Asuransi dan berbagai penghargaan bergengsi lainnya.

Tentang Great Eastern Life Indonesia

PT Great Eastern Life Indonesia (Great Eastern Life Indonesia) merupakan bagian dari Great Eastern Holdings Limited, perusahaan asuransi jiwa yang kuat, berorientasi jangka panjang dan telah memiliki pengalaman sejak 1908 di Singapura dan Malaysia dengan aset lebih dari S\$100 Miliar dan melayani lebih dari 13 juta pemegang polis.

Great Eastern Life Indonesia telah berdiri di Indonesia sejak 1996, berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK). Pada tahun 2002, Great Eastern Life Indonesia mendapat izin unit Syariah sesuai dengan Surat Ijin Usaha Unit Syariah No. S.507/LK/2002.

Great Eastern Life Indonesia menyediakan rangkaian produk asuransi untuk memenuhi berbagai kebutuhan masyarakat dalam hal pengembangan kekayaan, perlindungan keluarga,

perlindungan kesehatan, rencana hari tua dan rencana pendidikan anak melalui beberapa jalur distribusi seperti Bancassurance dan Digital. Great Eastern Life Indonesia berkomitmen untuk membantu nasabah meraih berbagai aspirasi dalam kehidupannya dan jadi hebat.

Great Eastern Life Indonesia telah diakui oleh berbagai organisasi terkemuka dan memenangkan beberapa penghargaan, antara lain Indonesia Top Insurance Companies Awards 2022 dari The Economics, Asuransi Terbaik 2022 (kategori Asuransi Jiwa Beraset Rp5T-10T) dari Majalah Investor, Indonesia Best Business Transformation Award 2022 dari SWA, Best Life Insurance 2022 untuk Kelompok Ekuitas Rp500 miliar – Rp1,25 triliun dari Media Asuransi, Indonesia Best Insurance Award 2022 dari Warta Ekonomi dan berbagai penghargaan bergengsi lainnya.

PT Great Eastern General Insurance Indonesia

Gerda Florens Silalahi
Head of Brand & Communications
Great Eastern General Insurance Indonesia
0811 927 217
gerda.silalahi@greasterngeneral.com

PT Great Eastern Life Indonesia

Roy Hendrata Gozalie
Head of Marketing
Great Eastern Life Indonesia
0818 500 696
RoyHendrataG@greateasternlife.com